

LLEVA DIF MATAMOROS ALEGRÍA Y ESPÍRITU NAVIDEÑO A NIÑAS Y NIÑOS DE LA PLAYA BAGDAD

Posted on diciembre 13, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circulos

Reynosa.- Con la finalidad de llevar un mensaje de amor y paz en estas fiestas decembrina, el Sistema DIF Matamoros acudió a la Playa Bagdad para realizar una posada navideña, llena de diversión y creando un ambiente de convivencia.

La Presidenta de este organismo Lic. Ana Ariceaga de Granados, muy contenta disfrutó de esta actividad con las niñas y niños de este sector, recordándoles que las festividades son un espacio de alegría y fraternidad, donde podamos construir lazos más fuertes y recordar que el verdadero significado de la Navidad está en el amor, la paz, la esperanza y la solidaridad hacia los demás.

Así mismo externo un agradecimiento especial al Alcalde Lic. Alberto Granados por respaldar cada acción que emprende el Sistema DIF, siempre comprometido con la niñez de Matamoros para que su desarrollo integral sea pleno y digno.

En la posada los menores tuvieron la oportunidad de divertirse gracias al ambiente dinámico en mano del show infantil "Magic Show", así como comida, snack y juguetes.

Gracias a estas acciones, DIF Matamoros refrenda su compromiso que desde el inicio de la administración ha

EnCirculos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

adoptado; cuidar y salvaguardar la integridad de las niñas, niños y adolescentes de la ciudad. Así mismo cumple con su responsabilidad de llevar un mensaje de amor en estas fiestas, en donde la paz y prosperidad son símbolos que fortalecen el núcleo familiar en los hogares.